

Quand téléphones, ordinateurs et micro-ondes

font de la musique symphonique

Jusqu'alors, il y avait les instruments à cordes, ceux à vent et les percussions. Désormais, les technologies du quotidien ont aussi rejoint les rangs de l'orchestre symphonique. La preuve avec le Stanford Mobile Phone Orchestra (MoPhO), un orchestre composé d'iPhones. Aux manettes: des étudiants de l'Université de Stanford, aux Etats-Unis,

Mélanger high-tech et musique, c'était aussi l'idée de l'opéra (si, si!) conçu avec des lapins reliés par Wifi. Pas des lapins à poils et vivants, mais des Nabaztag — lapin en arménien. . .

Suite, vidéos et source => 20minutes

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 26 mars 2009

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/9406-quand-telephones-ordinateurs-micro-ondes.html>